

Procesan tres individuos acusados por la muerte de Cossío del Pino

Excluidos de toda fianza. Por tres ocasiones un testigo reconoció a Ismael Seisdedos. Actuación

Continuando las investigaciones al respecto del atentado de que fuere objeto el ex legislador Alfonso Cossío del Pino, y tratando de establecer con certeza los hechos, el juez de instrucción Dr. José A. Gómez, en su auto de 10 de octubre, excluyó de la causa a los tres individuos que se presentaron como sospechosos de la muerte del ex legislador.

Con una de las testigos presenciales que llegó esas alturas por escrito de la persona del doctor Santacruz Utrera, autorizado el fiscal Dr. José Espinosa que se llamara la cuenta de testigo por tres personas, entre las que se citó al señor Ismael Seisdedos quien fue reconocido por tres personas, como el mismo que el día anterior cuando no se diera el autómovil que esperaba a los ejecutantes y el que estaba participando San José e Iruerma.

En relación con el atentado fueron exentados de la culpa los tres detenidos, sr. Rivas, Vizcaína y Nelson Gómez, de los cuales se hizo constar que fueron llevados al Tribunal de Urgencias para que sean juzgados por un juez de pertenencia a asociaciones ilícitas.

El juez instruyó una vez que se giró al fiscal del caso procedió a dictar auto de procesamiento contra Ismael Seisdedos, Amadeo Oliver y García y José M. Juver y los cuales se les excluyó de toda fianza señalándoseles además diez mil pesos para la responsabilidad civil.

De estos tres, faltan solamente por presentar ante la autoridad judicial referida Juver y Olivero García que aún no han sido localizados.

Referente a José M. Juver podemos anticipar que visitó la noche anterior a este redactor para dejar claramente su situación, esperando que sea él uno de los que hicieron parte en el atentado. Existe que no pertenece a organización secreta ninguna y que tampoco se quedó en la estación Radio Cadena Habana buscando al señor Alfonso Cossío del Pino ni ha estado en la funeraria donde estuvo el cadáver del ex legislador. Estima que el testigo que dijo lo vió en esos lugares no hubo de confundir con otro

hombre, como tales participantes son Ismael Seisdedos y el suyo. Igualmente Juver, por la razón de que en la investigación mencionada a Baró de Llano se dice que el que se presentó a declarar fue dejado en libertad.

En el auto de procedimiento se dice que el motivo del atentado al Alfonso Cossío del Pino se debe a la actividad tomada por personas integrantes de organizaciones secretas, a represalias a los tristes sucesos de septiembre. Oficio hecho público el día 1 de noviembre de 1947 donde mencionan también el ex comandante Dr. José T. y otras personas como supuestas de este lamentable crimen. El señor Cossío del Pino a quien como ministro de Gobernación, fue señalado como culpable y retumbantemente amenazado de muerte.

Se expone en el auto mencionado que el vigilante Virgilio Rodríguez, autor del atentado a Cossío del Pino, llevó a la prisión de San José y lo identificó como a uno de los agresores a Olivero García así como otro testigo hizo la identificación de Juver.